## La « Fédération Wallonie-Bruxelles » est l'appellation désignant usuellement la « Communauté française » visée à l'article 2 de la Constitution ».



## Circulaire n° 5424 du 28/09/2015

Objet : Education à la citoyenneté mondiale Second appel à projets 2015-2016 -- Programme fédéral annoncer la couleur.

Réseaux et niveaux concernés	Destinataires de la circulaire
Keseaux et inveaux concernes	<ul> <li>A Madame et Messieurs les Gouverneurs de Provinces;</li> <li>A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres;</li> <li>Aux Organes de représentation et de coordination des Pouvoirs Organisateurs;</li> <li>Aux Pouvoirs Organisateurs des établissements d'enseignement primaire et secondaire ordinaire et spécialisé;</li> <li>Aux Chefs des établissements d'enseignement primaire et secondaire ordinaire et spécialisé organisé ou subventionné par la Fédération Wallonie-Bruxelles.</li> <li>Pour information:</li> <li>Au service général de l'Inspection;</li> <li>Aux Directions des Centres P.M.S. organisés ou subventionnés par la Fédération Wallonie-Bruxelles;</li> <li>Aux Associations de parents;</li> </ul>
	- Aux organisations syndicales.
Période de validité	
☑ A partir du 1 <sup>er</sup> octobre 2015	
☐ Du	
Documents à renvoyer	
□ Non	
Date limite :	
☐ Voir dates figurant dans la circulaire	
Mots-clés :	
Citoyenneté mondiale Appel à projets	

Signataire

Ministre / Direction générale de l'Enseignement obligatoire
Administration : La Directrice générale, Madame Lise-Anne Hanse

## Personnes de contact

Service ou Association : Direction d'appui de la Direction générale de l'Enseignement obligatoire

	Téléphone	Email
Rifaut Emmanuel	02/690 85 39	emmanuel.rifaut@cfwb.be

Service ou Association: Annoncer la couleur

of vice of Association . Aminoneer in Control			
Nom et prénom	Téléphone	Email	
1	1		

Programme fédéral Annoncer la couleur

Second appel à projets 2015-2016.

Madame, Monsieur,

L'éducation à la citoyenneté mondiale (ECM) ouvre les yeux des citoyen(ne)s sur les réalités

du monde et les engage à participer à la réalisation d'un monde plus juste et plus équitable,

un monde de droits humains pour tous!

Afin de pouvoir accompagner les établissements qui souhaitent développer un projet

d'éducation à la citoyenneté mondiale pour l'année scolaire 2015-2016, un second appel à

projets du programme fédéral « Annoncer la couleur » est lancé.

La mise en place de cet appel à projets poursuit principalement l'objectif suivant : outiller les

enseignants, via un appui pédagogique et financier, pour qu'une idée citoyenne se concrétise

en véritable processus pédagogique de citoyenneté mondiale.

Dans la limite du budget disponible, un soutien financier allant jusqu'à 2000€ maximum

pour les projets de classe et jusqu'à 5000€ maximum pour les projets d'école sera octroyé

aux projets sélectionnés par un jury indépendant.

Retrouvez sur le site <u>www.annoncerlacouleur.be</u> > Rubrique « Appel à projets », le guide

d'utilisation pour le second appel à projets 2015-2016. Il détaille les modalités de

participation et donne des conseils pour compléter le formulaire en ligne. Cet appel à projets

sera lancé du 1er octobre 2015 au 1er décembre 2015.

La Directrice générale,

Lise-Anne HANSE